



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

- SAUTONS EN COEUR -

L'ÉCOLE NOTRE-DAME-DU-SACRÉ-CŒUR RÉCOLTE 4 218 \$

Gaspé, le 5 juin 2014 – Hier, tous les élèves et le personnel de l'école Notre-Dame-du-Sacré-Cœur à Fontenelle ont participé à l'activité *Sautons en cœur* qui vise, entre autres, à amasser des dons pour la Fondation des maladies du cœur et de l'AVC. La récolte a dépassé les espérances, 4 218 \$ seront ainsi remis à la Fondation.

« *L'activité s'est très bien déroulée. La représentante du programme Sautons en cœur était présente et s'est dite impressionnée par le montant amassé par notre petite école. Nous sommes très fiers de nos élèves qui se impliqués et qui ont sauté à la corde à danser pour une cause si importante* », mentionne madame Vanessa Poitras, responsable de la tenue de cet événement.



Rappelons que la Fondation des maladies du cœur et de l'AVC encourage les enfants à bouger tout en amassant des dons au profit de la recherche sur les maladies du cœur et les AVC. *Sautons en cœur* offre aux enfants des jeux amusants, adaptés à leur groupe d'âge, de même que de précieuses informations concernant la saine alimentation et l'activité physique quotidienne et les aide à développer le sens des responsabilités sociales.

- 30 -

Source :

Service des communications
Commission scolaire des Chic-Chocs

Information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication
Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912